



Yanis MBUY KABUAYA DIONDO

TAILLE 1.82 m	POIDS 70 Kg	AGE 07/11/2007 (18 ans)	MAIN Droitier
NATIONALITÉ  France	STATUT Joueur Formé Localement (JFL)	POSTE 1 - Point Guard	NIVEAUX NM1 Pro B
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL France / Orchies (2024/2025)			
CHAMPIONNAT NM1			

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Jeune talent à suivre de très près, Yanis MBUY est un joueur explosif et créatif, capable d'évoluer aussi bien à la mène qu'en tant qu'arrière. Redoutable en un contre un, il possède un premier pas rapide, une grande confiance balle en main et une capacité naturelle à créer son propre tir.

Doté d'un fort potentiel et d'une grosse marge de progression, Yanis est un compétiteur travailleur, toujours à l'écoute pour progresser. Sa polyvalence, son intensité et son instinct offensif en font un profil moderne, capable d'apporter sur les deux postes extérieurs.

En constante évolution, il représente une vraie promesse pour les années à venir.

RÉSUMÉ ENGLISH

A young talent to watch closely, Yanis MBUY is an explosive and creative player, capable of playing both at center and as a fullback. Fearsome in one-on-one situations, he possesses a quick first step, great confidence with the ball, and a natural ability to create his own shot.

Blessed with strong potential and plenty of room for improvement, Yanis is a hard-working competitor, always ready to improve. His versatility, intensity, and attacking instincts make him a modern player, capable of contributing in both outfield positions.

Constantly evolving, he represents a true promise for the years to come.

CONTACT AGENCY

Nom	One Sports Management
Téléphone	+33 (0) 6 27 59 43 05
Email	01sportsmanagement@gmail.com
Site web	http://01sportsmanagement.com

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / Orchies	NM1
2023/2024	France / Orchies	U18
2022/2023	France / Liévin	U16
2021/2022	France / Union Artois Elite Basket	U15

MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - NM1 France / Orchies	18	10.0	1.6	23.1	21.3	83.3	0.6	0.5	1.1	1.2	0.7	0.0	0.6	1.9

TOTAL

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
--------	--------	-----	-----	-------	-------	-----	----	----	----	-----	-----	---	----	------